
2017年 7月度定例理事会議事録 －速報－ 

  

2017年 7月 24日(月) 19 時 00 分 スター貸会議室 四谷第一会議室 

出席理事：田井、木内、西谷、生木、小賀坂、竹井、菊池(誠)、小宮山、菅家、檜垣、 

屋代、橋本、草深、高橋、櫟本、細田、宮田 以上 17名 

委任状： 菊地、柳原(屋代理事に委任)、坂(議長に委任)、笊畑(竹井理事に委任)、 

島田(小宮山理事に委任)、野村(宮田理事に委任） 以上 6通 

欠席理事：高松、寺島、村岡 小倉・鹿住(監事) 

会社役員会：井口 事務局：雪、篠本、松本 オブザーバー：川口仁志 書記：芝本 

議長：  田井理事長 

出席理事 17 名(19時 00分現在)委任状 6通をもって 7月度理事会は成立。 

 

会議冒頭、木内代表取締役より以下の通りオブザーバーとして出席の川口仁志氏の紹介が

あった。 

「8 月 1日付で株式会社高滝リンクス倶楽部の常勤の執行役員に就任し、主に新メンバーの

増強や売上強化に取り組む一方、コミュニティの事業主体である ACORN 社も兼務していた

だく事になった。」 

 

1． イベント委員会(屋代副委員長) 

７月 10 日(月)の委員会報告。－＞6 月 24 日(土)小林照子氏の講演会の報告。8 月 6 日

(日)YOKOSOコンペ(担当：フェローシップ委員会）、8月 27日(土)村瀬雅宣氏の講演会、

9月 9日(土)ガゼボナイト・２＆１クラブコンペ、9月 17・18日(日・月祝)マッチプレ

ー選手権、11月 3日(金祝)コタローカップへの委員会・理事の参加協力をお願いした。 

２．ハンディキャップ・競技委員会(竹井委員長) 

  ・2017年デスモンド・ミュアヘッド杯男女優勝者の報告。(男子：品部祐児氏、女子：

檜垣昭子氏)今年からフォーマットを変更し 3 週に亘る競技としたが、大勢の参加者

があった。事務局の対応に感謝し、来年度に向け、より多くのメンバーに参加しても

らえるよう検討して行く。 

  ・先日行なわれたコースレーティングの査定について－＞男女とも 5 か所のティから

OUT/IN/18 ホールの査定がなされた。新コースレーティングに伴うターゲットスコア

変更等は 8月 1日(火)から採用される。－＞女子赤ティの 7番・9番・11番が今まで

と距離が違う為オレンジティの新設(この3ホールのみ)、男子シニアのゴールドティ、

ジュニアティの新設を検討している。 

・競技委員会主催のイベント(競技)の企画(赤ティ選手権、男女ライダーカップ等)今後

委員会内で検討し、理事会で報告する。 

３．クラブライフ委員会(高橋副委員長) 

  ・ホールインワンボーナスは来年度から開場記念祭当日は名前の記入のみで、フロン

トで集金する事となった。 

  ・7 月 22 日(土)プールサイドの夕べも盛況のうちに終了し、次回 9 月 9 日(土)のガゼ

ボナイトへの参加をお願いした。 



４．グリーン委員会(小賀坂副委員長) 

  ・7 月 2 日(日)活動報告。－＞この時期グリーンが柔らかくなるが天候によるもので、

メンテナンスにも充分注意をし、良い状態にする事を第一に考えているとグリーン

キーパーから報告があった。又、バンカーに入る際は、低い場所から静かに出入り

してほしいとのお願いがあった。 

  ・8月 6日(日)ヒラツカップはフォーマットを変更し、ベストボール方式によるチーム

戦にする。 

  ・売上協力に関して委員会内で話し合った。－＞貸クラブの充実や初心者への対応(キ

ャディの手配等)を事務局で対応してもらえると、ゲストを誘いやすいとの意見があ

った。－＞売店でほとんどのゴルフクラブ(一部ゴルフ用品)が 3 割引きで購入でき

る事が知られていない。30％OFFの割引券等を配布すると売店利用者が増えるのでは

ないかという意見があった。－＞告知・配布については今後事務局で検討する事と

なった。 

５．ジュニア委員会（橋本委員長） 

  ・6 月 25 日(日)ジュニア・アドバンスジュニアレッスンの報告。―＞ジュニア 9 名、

アドバンスジュニア 4 名の参加があったが、大雨の為、近隣の練習場でレッスンを

行った。 

  ・7月 26日(水)～28日(金)2泊 3日夏休み合宿が行われる。7月 25日(火)～27日(木)

に一橋大学ゴルフ部の合宿があるが、ジュニア合宿のラウンドとは重ならに様にス

ケジューリングをした。 

  ・8 月 25・26 日(金・土)合宿の際に第 1 回ジュニア杯を開催するので、多くのジュニ

アに参加呼びかけをしている。 

６．フェローシップ委員会(小宮山委員長) 

  ・8 月 6 日(日)YOKOSO コンペへの各委員会・事務局の協力を依頼した。―＞表彰式で

委員会紹介を考えているので、委員会から 1 人とゲスト 1 人を連れて参加していた

だきたいとのお願いがあった。－＞11 月 3 日(金祝)にコタローカップがあるので、

次回 YOKOSOコンペは 2018年 1月グリーン委員会担当に決定した。 

  ・洗車サービスについて－＞当初予定されていた 6月 25日(日)は大雨の為 7月 2日(日)

に 1時間程度で 3台の洗車を行った。－＞この洗車サービスはトレーニングを受講し、

洗剤等開業セットをライセンス契約で受ける形式で、人員に関しては BWCで確保しな

ければならない。－＞人員手配等今後検討していくと共に別会社の洗車サービスを検

討する事となった。 

７．広報委員会(宮田委員長) 

ニュースレター夏号の発送報告。 

８．営業報告（事務局 雪副支配人） 

  ・6月の売上実績は 2,345万円で計画比 398万円のマイナス、前年比 104万円のマイナ

スであった。来場者数は 2,342名で前年比 36名減であった。7月の売上実績は(7月

23日現在)2,058 万円で前年比 17万円のプラス、来場者数は 2,041名で前年比 57名

増であった。プラスの要因は 23日までだと昨年より日曜日を多く含む為なので、残

りの日数も営業努力をして行く。 



  ・コジロー会員は 6 月は普通会員 3 名、7 月は(7 月 23 日現在)普通会員 2 名の入会が

あり、6月末までの当期累計は普通会員 23名、家族会員 7口 14名となった。 

・会員入退会状況については、6月は入会 4口 6名、退会 1口 1名、7月は(7月 23日現

在)入会 1 口 1 名、退会 2 口 2 名で、6 月末までの当期累計は入会 14 口 18 名、退会

14 口 18 名(内稼働中 4 口 6 名)となった。6 月の入会者のうち Gated Community の方

が 2名あり、今後も入会が見込まれる。 

  ・平日組売り 6月は、メンバー・ビジター・インターネットサイト利用者(M・GV・N)133

組 520名(M44名・GV376名・N100名)7月は(7月 23日現在)81組 322名(M32名・GV203

名・N87 名)であった。6月末までの当期累計は 1,090組 4,250名の利用があった。 

９．役員会報告(木内副理事長) 

  7 月 22 日(土)の役員会の報告。－＞今期の営業状況・新メンバーの入会状況いずれも

厳しい中にあり、クラブの存続並びに発展には相当の危機感をもって来期に臨む認識

である。－＞新入会メンバーに関しては、ミュアヘッド・フィールズの HPから資料請

求された方や Gated Community の方からの入会、ジュニアの親族会員が徐々に増えて

来ているが、引き続き、各委員会に今後の企画・活動を論議していく上で、「新しい仲

間を増やしていく、少しでも多くの人を呼び込んで売上につなげていく、こうした観

点を是非入れて、この観点からも知恵を出し合っていく」この事をお願いする。－＞

今月の理事会でも各委員会から企画や活動案が提案され、今後も委員会で活発な議論

が行われると思われ、広報委員会はこれをニュースレターやメルマガで発信していく

と思うが「BWCはこんなに楽しいユニークなクラブ」という事が伝わるよう是非工夫し

ていただきたい。又、委員会報告の際も「こうした観点を入れてこうしていく」とい

うことを是非コメントしてもらいたい。 

10．事務局への質問(宮田理事) 

  2番ホールの土を 15番ホールに移動させる工事について、宮田理事から質問があった。

－＞業者に頼まず、コース管理で行うのでコストは大幅にはかからないが、事務局は

コース内の修繕の優先順位を考え、現在中止しているとの回答があった。又、現在の

ゴルフ場の経営状態や借金の事を新入会者へ説明をしているのかについての質問は、

入会者には説明をして了承をしてもらってからの入会であるとの回答があった。 

11．9月開催コンペについて(小宮山理事・事務局 松本) 

  ・9月 2日(土)青年部コンペが開催されるが、青年部 VS成年部(青年部を卒業した年代)

で開催予定なので、参加協力をお願いする。－＞青年部 VS その他の年代でも良いの

ではという意見があり、青年部で検討する事となった。－＞詳細については後日告知

する。 

 ・事務局から 9 月 27 日(水)にメンバーの坂篤郎さんの受勲お祝いコンペの開催のお知

らせがあった。 

 

次回理事会は 9月 11 日(月) 19時 00分より  場所未定  議長は田井理事長 


